

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Zofingue, le 17 mai 2023

Fribourg : des membres satisfaits et une AG réussie

Le 11 mai 2023, les membres de la section Fribourg se sont réunis l'après-midi à Châtel-St-Denis FR dans le cadre de leur Assemblée générale. Comme programme-cadre, les responsables, autour du Président Guy Romanens et du Secrétaire Armin Haymoz, ont organisé la visite de l'entreprise CWS-boco Suisse SA.

Le jeudi soir 11 mai 2023, une quarantaine de membres et d'autres invités se sont rassemblés devant l'entreprise CWS-boco Suisse SA à Châtel-St-Denis FR. La 77e Assemblée générale ordinaire de la section était au programme. Avant le traitement de l'ordre du jour proprement dit, les personnes présentes ont bénéficié d'un aperçu de l'entreprise. 120 employés lavent, remettent en état et livrent des vêtements de travail dans toute la Suisse romande – les clients appartiennent à diverses branches telles que l'industrie horlogère, la construction ou encore la carrosserie et la serrurerie en construction de véhicules. « Pour nos membres, il était très impressionnant de voir les collaboratrices et collaborateurs qui, de 6 heures du matin à 15 heures de l'après-midi, lavent, repassent et plient dans ces lignes de production les vêtements de plus de 2000 entreprises de Suisse romande », a résumé Armin Haymoz à l'issue de la visite.

La visite a permis aux membres de se plonger dans un autre monde pendant quelques heures et a offert une bonne occasion de discuter et d'échanger entre eux. Armin Haymoz a souligné l'utilité de telles manifestations : « La section Fribourg considère qu'il est important d'organiser une manifestation agrémentée d'une visite guidée et pas seulement une Assemblée générale. Les membres ont ainsi la possibilité de faire connaissance avec d'autres entreprises et aussi d'élargir et d'entretenir leur réseau. »

AG avec un exposé intéressant sur l'augmentation de la productivité

Dans une deuxième partie, les 40 membres présents ont tenu l'AG ordinaire. Le restaurant local Tivoli servait de lieu de rencontre. Les affaires statutaires ont toutes été acceptées par les ayant-droit de vote. À la fortune ordinaire, les responsables ont insufflé un bénéfice de 3'000 francs, une somme prévue pour le financement des futures activités de la section. La direction de la section a également évoqué l'année 2022, riche en manifestations. Ainsi, la section a invité les membres à cinq reprises à des réunions, des expositions professionnelles, des manifestations avec des experts en assurance et des séances d'information avec des apprentis, des parents et des enseignants.

Le Président de la section, Guy Romanens, a enchaîné les affaires statutaires avec un exposé sur la rentabilité des entreprises. Il a expliqué aux membres comment la productivité de l'entreprise pouvait être augmentée et quels avantages financiers il y avait à réparer davantage plutôt qu'à remplacer des pièces. Les membres présents ont décidé d'approfondir ce sujet lors d'une soirée d'information et de discussion à l'automne.

Frédéric Aebischer, du Service de l'orientation professionnelle, et Joël Berchier, du Service de la formation professionnelle du canton de Fribourg, ont également profité de l'attention des personnes présentes pour



démontrer aux personnes présentes les moyens dont elles disposent pour trouver davantage d'apprentis et les défis que représente la formation des jeunes autour de la génération Z. Julien Delabays, de l'Office de la circulation routière, a donné un bref aperçu du nombre de véhicules électriques immatriculés et de la modification des dernières directives concernant les contrôles de véhicules.

Vers la fin de l'AG, Daniel Bürdel et Alain Chappuis ont présenté les services de l'Union patronale, qui encadre déjà d'une soixantaine d'associations. carrosserie suisse Fribourg adhère à l'association patronale au 1er janvier 2024 et lui confie le mandat de gérer son secrétariat, au moment où Armin Haymoz passera en retraite.

L'AG a été suivie d'un apéritif convivial sur la terrasse du restaurant, suivi d'une fondue typiquement régionale et d'un dessert très terroir – meringue et double crème.

carrosserie suisse

carrosserie suisse a été fondé en 1919 en Suisse-allemande sous le nom d'« Union suisse des carrossiers » (USIC) — en allemand « Verband Schweizerischer Carrosserie-Industrie » (VSCI). L'association professionnelle, après sa fusion avec la Fédération des Carrossiers Romands (FCR) le 1er janvier 2021, regroupe aujourd'hui environ 800 entreprises, réparties entre le secteur des véhicules utilitaires et celui des voitures particulières. Les entreprises de carrosserie affiliées à l'association emploient environ 6'400 professionnels et sont responsables de la formation de quelque 1'900 apprentis CFC carrossières-tôlières/carrossiers-tôliers, carrossières-peintres/carrossiers-peintres, carrossières-réparatrices/carrossiers-réparateurs, serrurières sur véhicules/serruriers sur véhicules et apprentis AFP assistantes vernisseurs/assistants vernisseurs.

Si vous avez des questions, veuillez contacter carrosserie suisse Marketing et communication Téléphone 062 745 90 87 marketing@carrosseriesuisse.ch